

St. Hubertus-Schützenbruderschaft Hövelhof e.V. Hövelrieger Kompanie



Grußworte zur Advents- und Weihnachtszeit an alle Mitglieder und Freunde der Hövelrieger Kompanie

Meine lieben Schützenbrüder, liebe Musikerinnen und Musiker, liebe Freunde des Schießsports, liebe Freunde der Hövelrieger Kompanie,

"Ja", werden viele sagen, "so ein Jahr ist schnell vorüber und hast du nicht gesehen, steht schon wieder Weihnachten vor der Tür." Daran ist wohl etwas Wahres, denn es könnte einem so vorkommen, dass man eben noch in Shorts und T-Shirt herumlief.

Wir Erwachsene wundern uns über die Schnelligkeit, mit der die Zeit verfliegt, aber für die Kinder ist das Weihnachtsfest wohl noch immer der Höhepunkt des Jahres ... noch vor den Sommerferien. Außerdem scheint die Zeit viel langsamer zu laufen, wenn man noch sehr jung ist.

Der christliche Kalender meint die nahende Ankunft des Herrn, wenn vom Advent die Rede ist – aber diese offizielle Bedeutung steht weit hinter der Magie der Vorweihnachtszeit zurück. Ein Adventskranz ist für kleine Kinder mindestens ebenso spannend wie die Spielekonsole für die Größeren, denn erstens einmal ist es nichts Alltägliches, und zweitens kommt das Ritual des zeitlich versetzten Anzündens hinzu. Schließlich sind die vier Kerzen so etwas wie eine Art Straßenbeleuchtung für den Weg, der unfehlbar zum Heiligabend und zu wundervollen Dingen führt.

Das Jahr 2020 war für uns alle ein Jahr, wie wir es noch nicht erlebt haben. Ende 2019 hörte man von einem Virus, dieser war aber ganz weit weg und nur eine Meldung in den Nachrichten. Dann im Februar/März diesen Jahres war dieser Virus plötzlich bei uns angekommen, er verbreitete sich auf der ganzen Welt. Und ab diesem Zeitpunkt war vieles nicht mehr so, wie wir es kannten. Eine weltweite Pandemie legte das Leben und das Miteinander lahm, Kontakte wurden beschränkt und sogar verboten.

Für uns als Schützenverein und somit auch für uns als Hövelrieger Kompanie bedeutete dies, dass wir unsere kompletten Aktivitäten, das komplette Vereinsleben quasi auf null herunter

fahren mussten. Plötzlich konnten wir das, worauf es uns im Vereinsleben ganz besonders ankommt und was wir als Verein der Geselligkeit und des Kontakte knüpfens und des im Kontakt bleibens immer gefördert haben nicht mehr durchführen und euch zur Verfügung stellen und anbieten. Veranstaltungen wie z.B. Versammlungen, Kranzniederlegungen, unser Vogelschießen und Schützenfest unser Seniorennachmittag und unsere Übungsabende beim Schießsport sowie bei unseren Musikerinnen und Musikern konnten und durften nicht mehr stattfinden. Die Ankündigung dass es nun bald mit den Impfungen gegen das Coronavirus losgehen kann gibt uns Hoffnung, zumindest einen Teil der Veranstaltungen im Jahr 2021 durchführen zu können.

Die Kompanieversammlung der Hövelrieger Kompanie im Januar 2021 kann nicht stattfinden. Ob die im Januar geplante Generalversammlung der Schützenbruderschaft stattfinden kann ist fraglich. Termine die stattfinden werden durch Presse, Info auf unserer Internetseite und auch durch uns vom Vorstand bekannt gegeben. Natürlich stehen wir für eure Fragen zur Verfügung. Sprecht uns an oder meldet euch telefonisch bei uns.

Ich möchte mich auf diesem Wege ganz herzlich bei Ihnen bzw. bei euch allen bedanken. Warum? Weil sich eben in diesen schwierigen Zeiten zeigt, dass wir als Hövelrieger Kompanie eine starke Gemeinschaft sind und das der Schützenverein für uns alle ein ganz wichtiger Teil des Lebens war, ist und weiterhin sein wird. Und der Ausblick in die Zukunft, die Aussicht mit euch allen wieder gemeinsam unsere gewohnten Veranstaltungen besuchen zu können freut mich sehr!

Mein Vorstandsteam und ich wünschen allen eine besinnliche und ruhige Advents- und Weihnachtszeit und wir dürfen auch schon jetzt allen einen "Guten Rutsch" in das Jahr 2021 wünschen. Bleibt alle gesund und achtet aufeinander!

Euer Kompaniechef der Hövelrieger Kompanie

Ralf Mersch